
202４年いなみ新聞３月号 vol.78
～世代をつなぐ～市政報告

編集 : いなみ俊之助事務所  〒231-0842 横浜市中区上野町2-67  TEL : 045-625-1200  E-mail : info@inami-yokohama.com

【令和6年横浜市会第1回定例会開会（予算議会）】

【横浜市会・大都市行財政制度特別委員会を開催】

【三十八代 木村庄之助 襲名披露パーティー】
大相撲の立行司、41代 式守伊之助が本年1月場所
より行司の最高位、38代 木村庄之助を襲名され、
2/4、襲名披露パーティーを都内のホテルで開催。
私は、『三本締め』の大役を務めさせていただき
ました。木村庄之助こと今岡英樹さんの行司
最高位のご襲名に、亡き父洋之助もさぞ喜んで
いることと思います。

1/30より横浜市会令和6年 
 第1回定例会が開会しました。
令和6年度予算案について

審査する予算議会です。まずは、
各局より新年度予算概要説明です。
会期は3/26までの57日間です。

2/7、私が委員長を務める「大都市行財政制度特別委員会」が開催されました。今年度は、調査•研究テーマ
「特別市の法制化に向けた機運醸成」について議論。
指定都市市長会では、令和5年9月19日に、
非平時に着目した地方制度のあり方に対して
①指定都市への権限•財源の移譲
②国から地方自治体への指示権
を要請をしており、
この度、〈第33次地方制度調査会〉から
「様々な事態に迅速かつ柔軟に対応できるよう、
国の市町村に対する指示は、都道府県を
経由して行うほか、直接行うことも可能に
することが望ましい」と答申が、令和5年
12月21日に出ており、大きな1歩となりました。

2/7、私が委員長を務める『大都市行財政制度特別委員会』が開催されました。今年度の調査•研究
テーマ『特別市の法制化に向けた機運醸成』の議論を踏まえて取りまとめた要望書を総務大臣をはじめ、
衆参総務委員長に直接手渡した報告や指定都市（政令市）市長会の要望活動につて報告ののち、
議論を深めました。指定都市市長会では、令和5年9月19日に、
非平時に着目した地方制度のあり方に対して
①指定都市への権限•財源の移譲
②国から地方自治体への指示権
の要請をしており、この度、〈第33次地方制度調査会〉から
『様々な事態に迅速かつ柔軟に対応できるよう、国の
市町村に対する指示は、都道府県を経由して行うほか、
直接行うことも可能にすることが望ましい』と答申が
令和5年12月21日に出ており、大きな1歩となりました。
横浜市を選挙区とする衆参国会議員・指定都市市長会・
議長会・議会の更なる連携強化が法整備につながり、
横浜市民の安全・安心に結び付きます。

いなみホームページ

伊波

⬆

伊波

⬆

詳しい
プロフィールは
上のQRコード
から！　　　　　

いなみプロフィールいなみプロフィール

詳しい
内容に

つきましては
こちらの
QRコード
読み込みで
詳細閲覧
いただけます



【マリンFM 放送後記】2月 ON AIR 

第2・第4月曜日 12:00～12:30  マリンFM86.1MHzにて放送中！  

2/12 ON AIR・・・ゲストはイシケン(石井賢一さん)人生様々な出会いがあり。
そもそもの伊波俊之助に辿りつくルーツに外せない幼なじみをゲストに、
「友達ってやっぱ、いいよね‼」をテーマにお送りしました。
2/26 ON AIR・・・

2/12 ON AIR・・・ゲストはイシケン(石井賢一さん)人生様々な出会いがあり。
現在の伊波俊之助に辿りつくルーツに外せない幼なじみをゲストに、
『友達ってやっぱ、いいよね‼』をテーマにお送りしました。
2/26 ON AIR・・・テーマは『卒業・あの時はこうだった』。
アシスタントの峰ちゃんとそれぞれの思い出を語りました。

マリンＦＭにて放送中！いなみパーソナリティ番組『としちゃんの住んで良いまち横浜』
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【地域の声を実現！バス停標識の名称変更】
市営バス 222 系統。北方大神宮入口から、北方皇太神宮入口に名称変更いたしました。

➡➡
   【保護者も参加型！10人制ソフトボール 伊波杯】

2/18、会長を務める中区ソフトボール協会主催、中区少年少女伊波杯争奪ソフトボール大会を
開催させていただきました。各チーム保護者(女性)が1名参加の10名。普段は子ども達の応援団の
保護者も『参加型』のローカルルールです。中区少年野球連盟所属チームによるトーナメント戦。
間門イーグルス 2年連続優勝！これからも、子ども達の夢と希望と感動の場づくり、全力です。

   【鬼は外 福は内】
2/3 、地元の節分祭。皆様の無病息災をお祈りし
豆まきをさせていただきました。
のち、我が家の節分。毎年恒例、私は息子の撒く
(投げる？)豆を全身で受け止め、同居の義母は
大笑い。妻が嬉しそうなのは気のせいかな。
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